
Sant’Omero (TE).  Il  partito  socialista della  Val  Vibrata è stato
sempre  contrario  a  qualsiasi  forma  di  privatizzazione
dell’ospedale  di  Sant’Omero

Guido Paci

La tragicommedia sulla privatizzazione si, la privatizzazione no, dell’ospedale di Sant’omero è probabilmente arrivata al
capolinea.  Abbiamo  assistito  in  questi  ultimi  anni  alla  rappresentazione  continua  di  personaggi  il  più  delle  volte
pseudopolitici che forse probabilmente si sopravalutavano. Sul carrozzone del consenso elettorale, ( grazie all’ospedale Val
Vibrata !! ) ci sono saliti aspiranti deputati, aspiranti sindaci ed aspiranti assessori. Tutti accumunati dallo stesso obiettivo.
Quello di raggiungerlo ( propria elezione ! ) cavalcando le problematiche di questo ospedale e facendosi paladini contro la
privatizzazione di questo ente. La settimana scorsa però, alla regione, c’è stato un consiglio regionale straordinario, chiesto
dal centro sinistra abruzzese e molto partecipato sia dai sindaci dove sono ubicati molti ospedali che da tantissimi semplici
cittadini venuti da tutta la regione. Non potete immaginare il mio stupore nel non vedere tra il pubblico non solo nessun
sindaco della Val Vibrata ma sopratutto il sindaco di Sant’Omero !.E questo dice tutto su quello che ho espresso poc’anzi!. Il
partito socialista della Val Vibrata è stato sempre contrario a qualsiasi forma di privatizzazione dell’ospedale di Sant’Omero e
continua a sostenere che dietro a tutto ciò c’è una volontà politica molto vicina ai vari potentati economici. La soluzione che
noi socialisti proponevamo e che continuiamo a proporre, è quella del potenziamento delle varie figure (primari, dottori ed
infermieri ) che potrebbero rilanciare questo ospedale e farlo ritornare, come lo è stato sino ad un decennio fà, importante e
conosciuto in tutta Italia, grazie alla alta professionalità di tutti i lavoratori interni all’ospedale e che faceva sì che non solo
non c’èra alcuna forma di mobilità passiva ma addirittura moltissimi pazienti da tutta la penisola venivano a farsi curare nel
nostro ospedale.
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